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Abstract (en)
In a stackable metal transporting case having a lower end wall 5 relative to the side walls 2, 3, a hinged flap 8 is mounted in the region of its upper
edge. While the flap-side bearing points consist of moulded-on loops 15, the case-side bearing points 11 are formed from two journals 13, each
of which is borne by a holding plate 14 seated on a corner of the case. At least one of the holding plates 14 can be attached to the corner of the
case at a later time so that both the transporting case and the flap 8 can be provided with a protective surface layer independently of one another.
<IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Stapeltransportkasten aus Blech mit einer gegenüber den Seitenwänden 2, 3 niedrigeren Stirnwand 5 ist im Bereich von deren Oberkante
eine Schwenkklappe 8 gelagert. Während die klappenseitigen Lagerstellen aus angeformten Schlaufen 15 bestehen, sind die kastenseitigen
Lagerstellen 11 aus zwei Zapfen 13 gebildet, von denen jeder von einer an einer Kastenecke sitzenden Halteplatte 14 getragen ist. Wenigstens
einer der Halteplatten 14 ist nachträglich an der Kastenecke befestigbar, so daß sowohl der Transportkasten als auch die Klappe 8 unabhängig
voneinander mit einer Oberflächenschutzschicht versehen werden können. <IMAGE>
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